

LA SEMAINE DE VOTRE DEPUTE

du 21 au 25 mars 2022



> DESERTIFICATION MEDICALE

Interpellé sur la désertification médicale, le député Raphaël Schellenberger a écrit au Président de l'Association des Maires Ruraux du Haut-Rhin à ce sujet.

La désertification médicale et les difficultés d'accès aux soins que rencontrent nos concitoyens sur un grand nombre de territoires est un fait. Selon l'Observatoire de la Santé de la Mutualité Française, les déserts médicaux se sont multipliés ces dernières années : en 2018, 7,4 millions de personnes – soit plus d'un dixième de la population – vivent dans une commune où l'accès à un médecin généraliste est limité.

Les déserts médicaux sont **une réalité qui traduit plusieurs manques** puisqu'il existe malheureusement un rapport défavorable entre le nombre de professionnels de santé et la taille de la population d'un territoire donné, une accessibilité limitée à un professionnel de santé, des caractéristiques aggravantes pour la population considérée (âge, taux d'affection longue durée...).

[Lire la suite](#)



TRANSPORTS BLONDEL

Raphaël Schellenberger a visité l'entreprise SAS BLONDEL à Vieux-Thann. Spécialisée dans le transport routier national et international de matières dangereuses et la location de véhicules industriels ...

[Lire la suite](#)



JOURNEE DE L'EAU A WATTWILLER

Raphaël Schellenberger s'est rendu sur le sites des eaux de Wattwiller pour la journée mondiale de l'eau du 22 mars afin d'échanger sur les enjeux écologiques de production, gestion et vente de l'eau. L'entreprise de ...

[Lire la suite](#)



APERO DEBAT A WATTWILLER

Jeudi soir avait lieu un nouvel apéro-débat républicain dans le restaurant « Au fin Gourmet » à Wattwiller. Au programme des discussions : la guerre en Ukraine, l'indépendance énergétique et alimentaire ...

[Lire la suite](#)



CEREMONIE A THANN

Raphaël Schellenberger a été convié à la cérémonie organisée à Thann dans le cadre de la journée nationale du souvenir et du recueillement pour les victimes civiles et militaires de la guerre d'Algérie, et ...

[Lire la suite](#)



Raphaël Schellenberger, Conseiller d'Alsace en charge de la culture, a présenté les **orientations culturelles** de la Collectivité européenne d'Alsace. Vous pouvez revoir la vidéo en cliquant sur le bouton :

[Vidéo](#)



La permanence parlementaire se trouve au 8 rue James Barbier à Cernay.
Le député et son équipe se tiennent à votre disposition par téléphone au 03 89 28 20 59, ou par mail à raphael.schellenberger@assemblee-nationale.fr